

Ferienwohnung An der dicken Eiche



Unsere Ferienwohnung bietet Platz für bis zu 5 Personen auf 90 m².

Die Ferienwohnung liegt zwischen Mayen und Adenau 8 km vom Nürburgring entfernt.

Idealer Ausgangspunkt zum Wandern auf den „Traumpfaden“ oder Ausflüge ins Rhein-, Mosel- oder Ahrtal



Familie Peter Bernhauser
Burgblick 24

56729 Virneburg

p.h.bernhauser@t-online.de

Tel. 02656-8305

Handy 01755232635

siehe auch unter Traumferienwohnung.de
(An der dicken Eiche)



*Südwest Terrasse überdacht mit Gasgrill
und Gartenmöbeln*

*Wohnzimmer mit Essbereich TV,
Stereoanlage W-lan*

Garage



*Bad mit Badewanne, Dusche und
Waschmaschine, Haartrockner*



*Küche mit Balkon (Süden), Backofen
und Ceranfeld, Toaster, Kaffeemaschine....*



*In 3 Schlafzimmern
befinden sich ein Doppelbett 2,00 m x 2,00 m
2 Einzelbetten 0,90 m x 2,00 m und
1 Einzelbett 0,90 m x 2,00 m*

